

Stiftung ,Gernsbach hilft': Stark zum Schulstart

Kinder und deren Bildung sind mit die wichtigsten Bausteine für unsere Zukunft, doch gerade in den jetzigen Zeiten ist es für Familien und Alleinerziehende schwer, die alltäglichen Herausforderungen zu bewältigen. Gemäß ihres Stiftungszwecks - Hilfe für in Not geratene Bürgerinnen und Bürger - möchte die Stiftung "Gernsbach hilft" Kindern einen guten Start in den Gernsbacher Grundschulen ermöglichen. Nach einem erfolgreichen Anlauf im letzten Jahr startet "Stark zum Schulstart" auch in diesem Jahr wieder.

Gernsbacher Familien/Alleinerziehende, die im Leistungsbezug von SGB II, Wohngeld oder nach dem Asylbewerberleistungsgesetz stehen, können demnach mittels eines auf der Homepage hinterlegtem Formulars (www.gernsbach.de/gernsbachhilft) eine Förderung für den Schulbedarf ihrer grundschulpflichtigen Kinder beantragen. Näheres zum Ablauf und zu den erforderlichen Unterlagen finden Sie auf der Homepage der Stadt Gernsbach.

Als Ansprechpartner für Rückfragen steht Benedikt Lang, Leiter der Kämmerei der Stadt Gernsbach, zur Verfügung (07224-644 201). "Es ist schön, dass wir mit dieser Aktion Dank der Spenden der Gernsbacher Bürgerinnen und Bürger in die Stiftung "Gernsbach hilft" Familien bzw. Alleinerziehende beim Schulstart ihrer Kinder helfen können", so Benedikt Lang abschließend.